

企業の皆様へ

拝啓 陽春の候、御社に於かれましては益々ご盛栄のこととお慶び申し上げます。

常日頃より、錯体化学会および錯体化学会討論会にご理解と高配を賜り、改めて厚く御礼申し上げます。

さて、錯体化学会では、毎年恒例の討論会（第65回討論会）を、来る平成27年9月21日～23日の間に奈良女子大学にて開催することとなりました。奈良女子大学で開催される錯体化学討論会は1992年度以来、23年ぶりとなります。つきましては、本年の討論会を盛会とし、また実りあるものとしていきますため、是非とも御社様に広告・協賛等で御支援を頂くと同時に、大いに製品等御宣伝頂きたく、ご案内申し上げる次第です。

ここに、本討論会の趣意書ならびに関連資料を添付させていただきますので、是非とも御検討下さるようお願い致します。どうぞよろしくお願い申し上げます。

なお、本年の討論会では、第2回日独錯体化学ジョイントシンポジウム（20、21日の2日間）を錯体化学会の主催で同一会場にて、別途開催いたします。その際、展示会場を共通の会場としておりますが、どうぞご理解のほどをお願いいたします。

敬具

平成27年4月24日

錯体化学会会長

京都大学大学院工学研究科 教授 北川 進

錯体化学会第65回討論会実行委員長

奈良女子大学理学部 教授 棚瀬 知明

錯体化学会討論会運営委員長

九州大学大学院理学研究院 教授 酒井 健